

Combinado del Rif

DEL 8 AL 10 DE DICIEMBRE 2023

325€











El viaje se inicia desde la Costa del Sol vía ferry hacia Tánger. Es un fin de semana que te despejará y hará ver distintos ambientes. La gran y cosmopolita Tánger que nos ofrece una enorme oferta para todos los gustos, su vecina Assilah, pequeña, blanca y tranquila te permitirá respirar aire fresco y de buen pescado. Visitar Chaouen será como vivir en un cuento, pintada de azul, moderada y enclavada en las montañas. Por último, la señorial Tetuán con su medina patrimonio de la Humanidad y su historia.

Visita el mirador de Kri-kia al atardecer en Assilah, visita el manantial de Ras El-Maa en Chefchaouen y disfruta de un té a la menta y pasea por la Marina Tanja de Tánger... no pueden faltar en tu recorrido.









CATEGORÍA B

325€ pax 42€ pax 1**7€** pax

SUPL SINGLE SUPL. TEMP. ALTA

- » Chaouen: Riad Casa Hassan
- » Tánger: Hotel Kenzi Solazur 4****

80€ pax

salidas desde Sevilla-Jerez-Cádiz



Combinado del Rif

3 días y 2 noches





Itinerario

Día 1

COSTA DEL SOL - TARIFA - TANGER - TETUAN - CHAOUEN

Salida desde la Costa del Sol y embarque a la hora programada rumbo a Tánger cruzando el Estrecho de Gibraltar. A nuestra llegada, presentación de su guía marroquí y traslado a Tetuán para la visita. Tetuán es una bella ciudad Andalusí, conocida como Blanca Paloma. La visita suele iniciarse desde la Plaza Moulay El Mehdi, antigua y popularmente conocida como la "La Plaza el Primo" durante la época colonial Española. Destaca también El Ensanche español, el cual se atraviesa por la Avenida Mohamed V hacia plaza de España o Plaza Hassan II, donde se encuentra el Palacio Real. Continuamos por el barrio de la luneta, aquí se encuentra la posada en la que se alojó Sira, protagonista de la novela el tiempo entre costuras. Visitamos la judería y el mercadillo de los frutos secos y dátiles. Paseo por sus callejuelas que conducen a la medina, o ciudad antigua, clasificada en el Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNECO desde 1997 hasta finalizar en Bab Okla o Puerta de la Reina. Almuerzo (no incluido) y continuación a Chaouen. Chefchaouen es una pequeña ciudad encantadora de unos 40.000 habitantes que se encuentra en la Cordillera del Rif, que se elevan por encima del pueblo como dos cuernos, dando así nombre a la ciudad (Chefchaouen en berebér significa: "mira los cuernos"). A unos 660m. de altitud y con muy poco tránsito de coches, se respira un aire limpio y fresco que invita a quedarse unos días para descubrir la belleza del lugar y su entorno. La gran variedad de colores, tiendas y bazares contrastan con el deslumbrante azulado de las casas. Cena y alojamiento.

Día 2

CHAQUEN - ASSILAH - TANGER

Después del desayuno saldremos hacia **Assilah** para pasear antes del almuerzo (no incluido). **Sus típicas** callejuelas empedradas, patios de estilo andaluz, puertas talladas, pequeñas tiendas y negocios, y una vida tranquila sin tráfico reúnen las características que todo turista busca para disfrutar de este lugar. Destaca, junto al mar, el cementerio musulmán y el mausoleo de **Sidi Ahmed El Mansour**, que reconquistó la ciudad tras la batalla de los tres reyes, con tumbas de cerámica multicolor. Sin duda, un paseo por Assilah será una relajada y agradable experiencia. Para el almuerzo (no incluido), recomendamos degustar el pescado, especialidad de la zona. Al final de la jornada se podrá disfrutar del atardecer desde el **mirador de Krikia**, un lugar de obligado cumplimiento para visitar. Continuación a hacia Tánger, nuestro destino final. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 3

TANGER - TARIFA - COSTA DEL SOL

Comenzamos con una amplia panorámica de los barrio residenciales de Tánger durante su periodo independiente como zona internacional. Llegaremos hasta el **cabo Espartel**, donde el mar Mediterráneo y el océano Atlántico se encuentran, tiempo para montar en camello (opcional). Haremos una visita de las famosas **Grutas de Hercules (Entrada no incluida)** y continuaremos hacia la **Kasbah** comienza el recorrido a pie hasta llegar a **la medina**. Aquí los sentidos se agudizan debido a la cantidad de sonidos y olores que nos rodean. Almuerzo no incluido y tiempo libre para las ultimas compras. Después traslado de vuelta al puerto y embarque a Tarifa. Asistencia de nuestro personal a la llegada y traslado a los puntos de origen. Fin de los servicios.

